



Dieses faszinierende Fantasiewesen ist bekannt als der Cruftelo. Er lebt tief im verwunschenen Wald, wo die Bäume wispern und die Sterne besonders hell funkeln. Sein Körper ist mächtig und von dichtem, schokoladenbraunem Fell bedeckt. Funken sprühen in seinen Augen, und seine beeindruckenden Stoßzähne verleihen ihm ein imposantes Erscheinungsbild.

In seiner kräftigen Hand hält er immer einen roten Tischtennisschläger, bereit für das nächste spannende Match. Seine scharfen Krallen umklammern den Schläger fest, während ein schelmisches Lächeln seine Gesichtszüge ziert. Der Cruftelo ist bekannt für seine unglaublichen Reflexe und seinen unberechenbaren Topspin, der selbst die geschicktesten Gegner herausfordert.

Jeden Abend, wenn der Mond hoch am Himmel steht, versammelt sich die Waldgemeinschaft, um ihm beim Spielen zuzusehen. Seine Gegner sind oft flinke Eichhörnchen oder weise Eulen, doch selten kann jemand mit seiner Geschwindigkeit und Präzision mithalten. Die Atmosphäre ist voller Energie, und man kann die Vorfreude auf jedes neue Spiel förmlich spüren.

Eines Tages hörte der Cruftelo von einem legendären Tischtennisturnier, dem Sommer Team Cup, irgendwo in einem benachbarten Tal. Obwohl er den Wald noch nie verlassen hatte, packte ihn die Abenteuerlust. Mit seinem roten Schläger in der Hand und einem Funkeln in den Augen machte er sich auf den Weg, neue Herausforderungen zu suchen und vielleicht sogar neue Freunde zu finden. Wir begleiten den Cruftelo und treffen hoffentlich bald auf Euch.

Liebe Grüße – Cruftelo Pong

Cruftelo war im Dreizehnten Jahrhundert aber auch der gebräuchliche Name für das Dorf in dem wir heute Tischtennis spielen, Kröftel einem Ortsteil der Stadt Idstein im Rheingau-Taunus-Kreis.

Info

Ihr findet uns:

Dorfgemeinschaftshaus Kröftel
Roderweg 7, 65510 Idstein

Falls was dazwischenkommt:

Martin: 0170-2265817
Frank: 0160-94955830

In seiner kräftigen Hand hält er immer einen roten Tischtennisschläger, bereit für das nächste spannende Match. Seine scharfen Krallen umklammern den Schläger fest, während ein schelmisches Lächeln seine Gesichtszüge ziert. Der Cruftelo ist bekannt für seine unglaublichen Reflexe und seinen unberechenbaren Topspin, der selbst die geschicktesten Gegner herausfordert.

Jeden Abend, wenn der Mond hoch am Himmel steht, versammelt sich die Waldgemeinschaft, um ihn beim Spielen zuzusehen. Seine Gegner sind oft flinke Eichhörnchen oder weise Eulen, doch

Zur Erinnerung

16.06.2025

STC - in Mombach

Waldru

Geist

Frank